

undefined - jeudi 17 novembre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU (ISÈRE)

## Vidange et maintenance du grand étang de Mépieu



*L'étang est arrivé à son point le plus bas. Il va maintenant se remplir lentement.*

La vidange périodique d'un étang de grande dimension est une nécessité pour permettre aux terres de se reminéraliser. Cette opération va leur permettre de passer tous les cinq ans plusieurs mois à l'air libre. Cette vidange sert aussi à faire le bilan de la faune aquatique et à éliminer les espèces indésirables comme des silures éventuels. Pilotée par l'association Lo Parvi, la vidange du grand étang de Mépieu a été effectuée le mardi 15 novembre et a permis la récupération de près d'une tonne de poissons comme des tanches et des brochets. Il a fallu tirer de grands filets pour récupérer le maximum de poissons. Cette pêche, triée et mise dans des viviers avec l'aide d'un pisciculteur, contribuera au repeuplement d'étangs voisins. Les vannes de vidange ont été fermées dès la fin des opérations. L'étang va maintenant se remplir avec les quelques sources qui l'abreuvent et les intempéries. Il faudra certainement plusieurs mois. C'est alors qu'on pourra repoissonner l'étang pour le laisser tranquille pendant les cinq prochaines années.